

わわわん



村田登志男さん
(巨瀬町) 大正11年生まれ

年男を迎えられとても嬉しいです。私の本職は獣医で、戦争のときは馬の治療などをしていました。成年ですが、犬の治療はしたことがありません(笑)。7回目の年男を迎えることができたのは、暴飲暴食をせず地元で採れた良質で多種の野菜を多く食べたおかげ。昔の乗馬経験から姿勢をよくすることにも心がけています。趣味の植木や盆栽は心のやすらぎです。地域や自然を大切に、健康でいることが私の願いです。



わわわん



大塚 展子さん
(成羽町下原) 昭和45年生まれ

成羽に嫁いできて約5年。歴史的な町並みに文化と歴史を感じ、自然を肌で感じることができ良い環境だと感じています。子育てや仕事で忙しい毎日ですが、同世代の子どもを持つお母さんたちと交流を深めたりして充実した毎日を送っています。私の楽しみは、子どもたちの成長していく姿を見ること。将来、子どもたちと海外旅行へ行きたいです。近くに子どもたちが安心して遊ぶ、お母さん同士の情報交換ができるような場所があればいいですね。



わわわん



平松 京子さん
(松原町春木) 平成6年生まれ

小学校4年生から柔道をはじめています。今は3級なので、今年はいろんな大会に出場して経験を増やして2級に挑戦します。小学校での生活は最後の一年になるので、同級生4人や下級生と力を合わせているんな行事を成功させて、楽しい思い出をたくさんつくりたいです。将来は、動物が大好きなので、盲導犬や聴導犬の訓練士になって人の役にたてるような仕事がしたいです。



わん



難波 馨さん
(成羽町下原) 昭和9年生まれ

わが家は4世帯7人で、息子夫婦と一緒に理容業を営んでいます。今は若い者の手助けをして気軽に過ごしています。休日は趣味のドライブと旅行を楽しんでいます。自分の選んだ仕事に惚れ、土地に惚れ、女房に惚れ、今まで頑張ってきたのは、地域の人に愛されお世話になったおかげだと感謝しています。今年の抱負は、健康が第一。10年間続けた毎日3kmのウォーキングをこれからも妻と2人で頑張りたいと思います。

今月の表紙

表紙は12月18日、「北山獅子連(落合町阿部北山・代表 難波淑男さん)の皆さんにご協力いただき、備中松山城で撮影しました。小雪がちらつく中、「平成18年が市民の皆さんにとって輝かしい一年となりますように」と思いを込めて舞ってもらいました。
獅子舞は日本各地で正月やお祭りに行われ、獅子頭を頭にかぶって舞う民俗芸能。「北山獅子連」は、平成9年に結成され、現在は小学生8人を含む15人ほどで市内外のイベントでの上演や福祉施設への慰問など活発に活動しています。

編集後記

あけましておめでとうござます。皆さん、どんな新年を迎えられましたか? 「二年の計は元旦にあり」といいますが、新しい年にあたって何か新たな目標を立てて取り組んでみるのもいいかも知れませんね。
さて、新高梁市になって2回目の正月を迎えました。現在、市では今後のまちづくりのためにさまざまな計画が策定中ですが、今年はいよいよ実施される年。逐次、お伝えして行かなければなりません。
また、取材で住民の皆さんの地域への熱い思いを強く感じています。昨年の国体での民泊協会の盛り上がりや、地域のごことは自分たちで守るといった自主防犯パトロール隊の立ち上げなど...
広報たかはしでは、市からのお知らせとともに住民の皆さんのまちづくりへの活動もどしどし取り上げていきたいと思っております。
今年も広報たかはしをよろしくお願ひします。
(NK)

わわわん



小西万亀子さん
(川上町上大竹) 昭和21年生まれ

川上デイサービスセンターで週2、3日介護の仕事をしています。母の介護生活を通して、たくさんのスタッフの力を借りてお世話になりました。その時の経験から、少しでも皆さんのお役にたてればと思い、この仕事やボランティアを頑張っています。今年は、孫の成長を見守り、友人との交流を大切にしながら趣味やボランティアを頑張って、家族みんなで幸せな年にしたいです。

成年 いぬどし

あつまれ



高橋 梢さん
(備中町長屋) 昭和57年生まれ

結婚して備中町に住み始めて早1年が経ちました。少しずつこの地域での生活にも慣れ、昨年10月には子どもも産まれました。今は毎日せせと育児に励んでいます。慣れるまではいろいろ大変なこともあります。子どもの成長を楽しみに、夫婦仲良く協力して育児をしていきたいと思ひます♡今年には昨年以上に充実した年をしたいです。



井上 明彦さん
(備中町平川) 昭和33年生まれ

わが家は妻と子ども4人の6人家族です。今年一年、健康で平凡な暮らしができた多くは望みません。趣味は絵画と書道。その他に歌ったり踊ったり、ときどき司会もしています。芸名は「ロバート井上」と言ひます。将来的には、水墨画、一刀彫り、陶芸にも挑戦したいです。子どもたちが無事巣立ったら、妻と南米ベネズエラのギアナ高地にある、落差世界一の滝「エンゼルフォール」を2人で眺めながら人生を振り返ってみたいと思ひています。

小原 秀子さん
(有漢町上有漢) 大正11年生まれ

今までの人生を振り返ってみて苦勞は多かったですが、優しい主人に支えられながら子ども2人を育て、この年を迎えられたことを幸福に思ひます。私の楽しみはいろいろな料理を作り、知り合いの人や子どもや孫に配ることです。これからも、健康管理に気をつけて病気をせず、ゆったりと一日一日を送りながら、ひ孫の成長を見守っていききたいです。



西井 浩規くん
(川上町臘数) 平成6年生まれ

今年には小学校生活が最後の1年になるので、今まで以上に勉強やスポーツをがんばりたいです。特に少年野球をがんばろうと思ひています。悔いの残らないように一生懸命練習して、楽しい思い出や心に残る思い出をたくさんつくりたいです。



戸田 光さん
(有漢町有漢) 昭和57年生まれ

今までは楽な生活ばかり望んで、苦しいことがあると逃げていた気がします。今年からは気持ちを入れ直し、苦しいことがあっても立ち向かって成長していきたいです。今働いている会社は自分が成長でき、自分のためにもなる仕事なので一生続けていきたいです。将来の目標は、お金を貯めて海外に行くこと。今年一年、大切な人とケンカもなく楽しく一緒にいられたらいいなと思ひます。



上野 幸子さん
(津川町今津) 昭和9年生まれ

わが家は主人と2人暮らし。一日一日を楽しむことが健康の秘訣。趣味や地域行事で接する多くの人たちに支えられて、今の自分があるのだと感謝しています。私の自慢は、毎日かかさず約1時間歩いていること。一日歩けば一日長生きできるような気がします。今年には72歳らしく72歳でできることを、自分のペースで人に迷惑をかけず頑張っていきたいです。みんなが楽しく過ごせて長生きしてよかったと思える町になればいいですね。



東 浩一朗さん
(落合町阿部) 昭和45年生まれ

気が付けば3回目の年男。4人の子どもたちにも恵まれ、幸せな毎日を送っています。仕事から帰宅すると、元気な声と笑顔いっぱい家族が迎えてくれて「ホッ」としますね。明るい家族に感謝です！趣味はスキー。子どもたちも楽しみにしています。夢や目標(ナイショです)に向かって、日々の生活、時間を大切にしていきたいです。